

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ

Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы

МАТЕЙКО

Галина Владимировна

**УПРАВЛЕНИЕ РОСТОМ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА В
ОРГАНИЗАЦИИ (НА ПРИМЕРЕ ООО «ЭКОСТРОЙИНВЕСТ»)**

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Л.В. Воробьева

Допущена к защите

« ____ » _____ 2016 г.

Зав. кафедрой менеджмента и экономики социальной сферы,
кандидат экономических наук, доцент И.С. Полоник

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

Дипломная работа изложена на 64 страницах, включает 4 рисунка, 25 таблиц, 36 источников, состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы и 3 приложений.

Предметом исследования – производительность труда в ООО «ЭкоСтройИнвест».

Объектом исследования дипломной работы является ООО «ЭкоСтройИнвест».

Целью дипломной работы является анализ производительности труда и обоснование направлений ее повышения в ООО «ЭкоСтройИнвест».

В соответствии с поставленной целью, в дипломной работе были поставлены следующие задачи:

- изучить теоретические подходы к анализу показателей производительности труда в строительной организации;
- провести анализ показателей производительности труда ООО «ЭкоСтройИнвест»;
- разработать предложения по росту производительности труда в ООО «ЭкоСтройИнвест».

В первой главе представлены теоретические и методологические основы анализа показателей производительности труда на предприятии.

Во второй главе дана общая характеристика финансово-хозяйственной деятельности предприятия ООО «ЭкоСтройИнвест», на основе анализа показателей производительности труда ООО «ЭкоСтройИнвест» определены неиспользованные резервы для роста производительности труда в организации.

В третьей главе разработаны конкретные предложения по совершенствованию управления ростом производительности труда в ООО «ЭкоСтройИнвест».

Материалы и выводы по работе могут быть использованы в практике деятельности предприятия, внедрение предложенных мероприятий позволит увеличить производительность труда, снизить трудоемкость продукции, что обеспечит повышение эффективности производственно-хозяйственной деятельности ООО «ЭкоСтройИнвест».

Методологической основой в дипломной работе явились методы анализа динамики абсолютных и относительных величин, анализа показателей производительности труда, сравнения и обобщения, экономические методы, расчетно-конструктивный метод.

ANNOTATION

Thesis is presented on page 64, includes 4 drawings, 25 tables, 36 sources, consists of an introduction, three chapters, conclusion, list of references and 3 applications.

The subject of research – labor productivity in the company «EkoStroyInvest».

The object of the research thesis is LLC «EkoStroyInvest».

The aim of the thesis is to analyze the productivity and substantiation of directions of its increase in LLC «EkoStroyInvest».

In accordance with the intended purpose, in the thesis work the following tasks:

- study theoretical approaches to the analysis of labor productivity indicators in the construction of the organization;
- an analysis of productivity performance of «EkoStroyInvest»;
- to develop proposals for labor productivity growth in the Company «EkoStroyInvest».

The first chapter presents the theoretical and methodological bases of the analysis of productivity indexes in the enterprise.

The second chapter gives a general description of the financial and economic activity of LLC «EkoStroyInvest», based on an analysis of indicators of productivity of "EkoStroyInvest" identified untapped reserves of growth of labor productivity in the organization.

LLC «EkoStroyInvest» In the third chapter, specific proposals to improve the management of labor productivity growth.

Materials and conclusions of the paper can be used in the practice of the enterprise, the introduction of the proposed measures will increase productivity, reduce labor intensity of production, which will improve the efficiency of production and economic activity of LLC «EkoStroyInvest».

The methodological basis in research paper were metodit analysis of the dynamics of absolute and relative values, the analysis of labor productivity, comparisons and generalizations, economic methods, computational and constructive method.